

Forums pour les consommateurs

Reprise cannabis

Par Safa Posté le 07/12/2024 à 10h06

Bonjour j'ai arrêter le cannabis il y un an et demi pour bebe et allaitement.

Maintenant jaimerai refumer de façon occasionnel.

Avant je pouvais tout faire en fumant, j'aurai pu sans soucis m'occuper de bébé je travaillais etc je fumais d'y matin au soir

Maintenant j'ai peur qu'en reprenais après autant de temps j'ai les mêmes effets que quand.jetais jeune style blanchette et dans le mal

Ou si mon corps va quand même se souvenir de ma consommation extrême du passé?

Voir si je pourrai être apte à m'occuper de bébé ou si les premières fois je devrais faire ça en laissant ma fille qqpart? (je ne la fais jamais garder donc je ne suis pas très chaude)

J'espère avoir vos témoignages après autant d'arrêt

J'avais déjà arrêter 2 mois dans le passer et à la reprise je n'avais pas été dans le mal du tout mais la après 1 an et demi je ne sais pas comment ça peux se passée

Évidemment je me laverai l3s mains et ne fumerai pas à l'intérieur ni à côté de ma fille.

Merci pour vos retours